

# Habrá Cuartelazo si es Preciso Dicen los Militares Argentinos

BUENOS AIRES, 14 de febrero (UPI).—Las fuerzas armadas argentinas no desean tomar el poder por medio de un golpe de Estado : Pero si llega la necesidad extrema lo harán.

Esa es la conclusión que se puede extraer, después de conversaciones informales con decenas de altos jefes del ejército, la marina y la aviación, en las cuales surge reiteradamente el tema del posible golpe militar.

Mientras que la violencia terrorista se intensificó hoy con 5 nuevas víctimas, que elevaron a 72 el número de las producidas en lo que va del año, la convocatoria a una convención constituyente abría nuevas perspectivas políticas en la crisis que soporta el país.

"Si vamos a dar un golpe no lo vamos a decir por anticipado. Es lo mismo que preguntarle a un ministro de Economía cuándo y cómo va a devaluar la moneda. Esas cosas no se anticipan".

Pero hay informaciones fidedignas de que en reuniones formales de altos mandos, se analizó la posibilidad de que las fuerzas armadas tengan que hacerse cargo de la conducción del país, que vive una crisis política, económica y social sin precedentes.

Se explicó que ese análisis es una tarea propia de las fuerzas armadas, que siempre deben anticiparse a los cursos de acción a seguir ante una posible emergencia. Y uno de esos caminos fue definido como la eventual necesidad de "asumir responsabilidades mayores que las actuales".

De todos modos es común escuchar reiteradamente el aserto de que las fuerzas armadas no desean tomar el poder.

Que ello es cierto lo demuestra el hecho que en las últimas 3 décadas, por situaciones mucho menos críticas que las actuales los militares derrocaron a presidentes constitucionales.

Entre tanto, en el plano político, la convocatoria del gobierno a una convención constituyente a la que declara "prioritaria respecto de toda elección de autoridades nacionales, provinciales o

municipales", causó sorpresa en todos los medios.

Fuentes políticas la consideraban un intento dilatorio, dentro de la grave crisis política y económica que enfrenta la presidenta, María Estela Martínez de Perón. El diputado José Zamanillo, del partido opositor Unión Cívica Radical, de tendencia centrista, dijo que llamaba poderosamente la atención que el Poder Ejecutivo tome esta medida, porque "sin duda determinará una larga demora en las elecciones presidenciales".

Al mismo tiempo, se interpretaba como un endurecimiento de la política gubernamental la clausura por 10 días del influyente matutino "La Opinión, de tendencia izquierdista, de acuerdo con un decreto oficial que lo acusa de propalar "noticias falsas o deformantes de la verdad, o bien comentarios que instigan a la quiebra del orden constitucional".

En su edición de ayer "La Opinión" afirmaba en primera plana, que diversos dirigentes políticos o gremiales buscarían protección en embajadas extranjeras, o se dispondrían a viajar al exterior, con motivo de la grave crisis que afronta el país y la proximidad de un inminente golpe militar.

Otra manifestación posible de ese endurecimiento la denunció esta madrugada la diputada opositora Cristina Guzmán, quien se dirigió a un matutino para informar que "el Poder Ejecutivo Nacional, mediante un decreto que ya está preparado, pretende cerrar el Congreso".

En Córdoba fue atacado esta madrugada por presuntos extremistas, el Batallón de Artillería 42, al sur de aquí. El ataque fue rechazado por la guardia de la unidad, sin que se registrará víctima alguna ni fuera capturado ninguno de los atacantes, informaron autoridades del Tercer Cuerpo de Ejército.

El ataque fue consumado por un grupo indeterminado de individuos, que llegaron hasta las cercanías del batallón en varios automóviles. Dirigieron sus armas contra la guardia del cuartel, que replicó con fuego graneado.